

Élection du nouveau premier secrétaire du Parti communiste de Cuba à Las Tunas

Image not found or type unknown



La Havane, 19 avr (RHC) La Session Plénière du Comité Provincial du Parti à Las Tunas, tenue jeudi a convenu, à la demande du Bureau Politique, de libérer Manuel René Pérez Gallego en tant que Premier Secrétaire de ce Comité, qui se verra confier d'autres responsabilités.

A sa place, il a élu Walter Simón Noris, qui était membre du bureau exécutif du Comité provincial du Parti à Camagüey, a rapporté le site web du Parti communiste de Cuba (PCC).

Simón Noris est âgé de 54 ans et est diplômé en culture physique. Il a 30 ans d'expérience dans la direction politique, où il a connu une carrière ascendante.

Au sein de l'Union des Jeunes Communistes, il a été premier secrétaire de Nuevitas et deuxième secrétaire du comité provincial de Camagüey.

Au sein du PCC, il a été premier secrétaire dans les municipalités de Guáimaro et de Camagüey, et membre du bureau provincial, travaillant dans deux sphères différentes, avec des résultats positifs.

Il a obtenu un diplôme au Collège de la défense nationale.

Les membres du Comité provincial ont exprimé leur reconnaissance à Manuel René Pérez Gallego pour son dévouement aux tâches de l'organisation du parti dans la province pendant 19 ans.

La séance plénière a été présidée par Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, qui a également abordé la nécessité de promouvoir sur le territoire les priorités définies pour le travail du Parti au cours de l'année en cours.

Humberto Camilo Hernández Suárez, membre du Comité Central du PCC et responsable de son Département de Politique des Cadres, a également participé à la réunion (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352707-election-du-nouveau-premier-secretaire-du-parti-communiste-de-cuba-a-las-tunas>



Radio Habana Cuba